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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA M UNICIPAL DEL DISTRITO 
ESTE-ALCOSA-TORREBLANCA.  

 
LUGAR: Edificio Los Luceros, sito en Plaza de Los L uceros, nº 9. 
FECHA Y HORA: 19 de septiembre de 2018. Comienzo: 1 7:00 h - Final: 18:15 h 
PRESIDENTE: Dª. Adela Castaño Diéguez 
DIRECTORA DEL DISTRITO: Dª  Mª Victoria Olías Morán  
SECRETARIO: D Jorge Ignacio Sempere Fernández 
 
 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar  indicados, se reúnen la Sra. Presidente, el Sr. 
Secretario, la Sra. Directora del Distrito arriba señalados y los representantes de las entidades 
ciudadanas y grupos políticos que fueron nombrados vocales del Pleno de la Junta Municipal 
del Distrito. 
 
Antes de dar lectura a los asuntos incluidos en el orden del día, el Sr. Secretario procede a la 
comprobación de la existencia de quórum suficiente para la válida constitución del Pleno. Se 
comprueba el listado de firmas de asistencia de los vocales de la Junta Municipal con el 
siguiente resultado: 
 

 
PSOE 
 

 Dª Petra Águeda González Endevoets 
 Suplente: D. José Ortega Gómez 

 
 Dª Mª Auxiliadora Castro Pérez 
 Suplente: Dª Virginia Vega Iglesias 

 
 D. Agustín Cañete Carmona 
 Suplente: D. Francisco Sianes Fernández 

 
 Dª Rosario Gálvez Fuentes 
 Suplente: Dª Cristina Maqueda Sánchez 

 
PP 
 

 D. Jorge Martínez Soto    
 Suplente: D. José Carlos Reina Pérez  

 
 D. Ramón Bulnes Suárez 
 Suplente: Dª Mª José Fernández Guerra 

 
PARTICIPA SEVILLA 
 

 D. Salvador Bracero López 
 Suplente: Dª Mª Luisa Gómez Sánchez 

 
 D. José Luis Millán Gamaza 
 Suplente: D. José Mª Fernández Muñoz 

 
CIUDADANOS 
 

 D. Arturo Sotelo Diego 
 Suplente: D. Óscar Machuca Gómez  

 
 Dª Fátima Kandoussi Alaqui 
 Suplente: Dª Mª Carmen Fuentes Rodríguez 

 
IU 
 

 D. Álvaro Gutiérrez Suárez 
 Suplente: D. Francisco Tejado Vaca 

 
A.VV. Antonio Machado 
  

 D. Manuel López González 
 Suplente: D. Diego Varela García 

 
A.VV. La Casa del Barrio 
 

 D. Antonio Muñoz Vargas 
 Suplente: Dª Concepción Carmona Soto 

 
A.VV. Gente del Este   
 

 D. Antonio Muñoz Habas 
 Suplente: D. Antonio Morón Olivero  

 

A.VV. Entrepuentes  
 

 D. Antonio Morón Olivero 
 Suplente: Dª Pilar Arroyo Méndez 

 
Hogar del Pensionista La Unión  
 

 D. Antonio Guisado Gómez  
 Suplente: D. Juan José Infante Bernal 

Agrupación Intercomunidades Alcosa   
  

 D. Ricardo Molinero Gómez 
 Suplente: D. José Moriana Marín 
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Peña Bética Manuel Castaño  
 

 D. Enrique Santiago Cortés 
 Suplente: D. Manuel Romero Sanz 

 

Asociación Mujeres Gaia   
 

 Dª Isabel Rendón Santos 
 Suplente: Dª Mª Rosa Román Muñoz 

Asociación  Cabalgata Reyez Magos  
 

 D. Carlos Mateos Ternero 
 Suplente: Dª María Anguita López 

AMPA Caracol  
 

 Dª Susana Bernal Tejada 
 Suplente: Dª Eva Mª Puerto Segura  

 
AMPA Burina 
 

 Dª Antonia Gutiérrez Mata 
 

 

La Sra. Presidente declara la válida constitución del Pleno para celebrar sesión en 
primera convocatoria.  

Previamente, se destaca que el titular de la Peña Bética Manuel Castaño es D. 
Enrique Santiago Cortés, y no D. Antonio Pérez Martínez como consta en el 
documento de recogida de firmas de los asistentes, corrección que se realizará para 
las próximas Juntas Municipales.  

Por otro lado, al tener que celebrarse en octubre una Junta Municipal de Distrito en 
sesión extraordinaria para el Debate sobre el estado del Distrito, se somete a votación 
de los asistentes la celebración o no en este mismo mes de una Junta Municipal de 
Distrito en sesión ordinaria. El resultando de dicha votación es la celebración de una 
única Junta Municipal de Distrito, en sesión extraordinaria, del Debate del Estado del 
Distrito, con 10 votos a favor y 4 votos en contra, fijándose la fecha el día 17 de 
octubre de 2018. 

Antes de comenzar con el orden del día, D. Salvador Bracero presenta una cuestión 
de orden en la que manifiesta que hay más de una propuesta en los escritos 
presentados por el Grupo Popular y el Grupo Ciudadanos, superando el número 
establecido y debiendo decidir cuáles se van a votar, contestando la Presidencia que 
siempre y cuando las propuestas fueran sobre un mismo tema se podrían votar todas 
ellas. 

D. Jorge Martínez señala que estableció que se podían presentar siempre que no 
afectaran a diferentes Delegaciones y que se debería abordar en una Junta Municipal 
de Distrito para que se aclare bien; en el caso del Grupo Popular considera 
incongruente separar las propuestas que ellos presentan. 

La Presidencia apunta que fue interpretación que hizo la Secretaría de la Junta 
Municipal en una moción que presentó el Grupo Participa Sevilla, añadiendo que en la 
próxima Junta Municipal de Distrito la Secretaría llevaría un informe que aclare esta 
controversia. 

Se adjunta la queja al acta, quedando constancia. 
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ORDEN DEL DÍA 

 

1º.- Lectura y aprobación del  acta de la sesión an terior. 

La Sra. Presidente pregunta si alguien tiene que realizar alguna objeción o alegación 
respecto del borrador del acta de la sesión anterior. No realizándose ninguna, se 
aprueba por unanimidad. 

 

2º.- Informe de la Presidencia. 

El informe de la Presidencia remitido a los miembros es el siguiente: 

Los expedientes administrativos incoados y/o desarrollados desde la Dirección 
General del Distrito Este- Alcosa-Torreblanca son los siguientes: 

EXPTE. 20-2018 (FACTUM 2018.000444) JUEGOS BIOSALUDABLES, adjudicado. 

EXPTE. 29-2018 (FACTUM 2018.000873) OBRAS COLEGIOS CEIP CARLOS V E 
ISBILYA, en ejecución. 

EXPTE. 30-2018 (FACTUM 2018.000587) TALLERES DE VERANO. Realizado y 
finalizado 

EXPTE. 32-2018 (FACTUM 2018.000682) CINES DE VERANO. Realizado y finalizado 

EXPTE. 34-2018 (FACTUM 2018.000733) EXCURSIONES DE TU BARRIO A LA 
PLAYA. Realizado y finalizado 

EXPTE. 36-2018 PLAN INTEGRAL TORREBLANCA. 

EXPTE. 41-2018 (FACTUM 2018.000935) OBRA ENTRADA CARLOS V; listo para 
iniciar la obra. 

EXPTE. 42-2018 (FACTUM 2018.000952) OBRAS MEJORA PLAZA SECTOR 10; 
finalización de la licitación. 

EXPTE. 44-2018 (FACTUM 2018.001012) ALQUILER SANITARIOS ROMERÍA; 
adjudicado. 

EXPTE. 45-2018 (FACTUM 2018.001013) SEGURIDAD ROMERÍA; adjudicado. 

EXPTE. 46-2018 (FACTUM 2018.001044) OBRA CALLE ONTUR; en proceso de 
adjudicación. 

EXPTE. 47-2018 (FACTUM 2018.001169) OBRA ALCALDE LUIS URUÑUELA; en 
proceso de adjudicación. 

EXPTE. 48-2018 (FACTUM 2018.001073) CERRAMIENTO METÁLICO CALLE 
JAPÓN; pendiente del plan de seguridad y salud. 

EXPTE. 49-2018 (FACTUM 2018.001080) OBRA INSTALACIÓN REDES CAMPO DE 
FÚTBOL PLAZA GOMILA; en Intervención. 

EXPTE. 50-2018 (FACTUM 2018.001094) MENOR SEGURIDAD NUEVOS 
EDIFICIOS; adjudicado. 
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EXPTE. 51-2018 (FACTUM 2018.001103) OBRA VIARIO ENTRE LAS CALLES LAS 
ONG Y ALMENDRALEJO; pendiente del plan de seguridad y salud. 

EXPTE. 52-2018 (FACTUM 2018.001111) OBRA ADECENTAMIENTO DE UN 
TRAMO DE LA MEDIANA DE LA AVDA EMILIO LEMOS; plazo de ofertas acaba el 25 
de septiembre. 

EXPTE. 53-2018 (FACTUM 2018.001117) OBRA AREA DE JUEGOS INFANTILES EN 
LA PLAZA DE LAS ACACIAS; en Intervención. 

EXPTE. 54-2018 (FACTUM 2018.001130) OBRA INSTALACION DE BARANDILLA EN 
EL PASO SUBTERRANEO DE LA CALLE PRINCIPE DE ASTURIAS; en proceso de 
adjudicación. 

EXPTE. 55-2018 (FACTUM 2018.001143) OBRA AREA DE JUEGOS INFANTILES EN 
PLAZA AMORÍOS; plazo de ofertas acaba el 28 de septiembre. 

EXPTE. 56-2018 (FACTUM 2018.001153) OBRA LAS LUMBRERAS CON A92; en 
Intervención. 

EXPTE. 57-2018 (FACTUM 2018.001195) CONTROL ACCESO 2019; iniciado el 
trámite administrativo. 

OBRAS DE LA G.M.U. 

- Finalizada la obra de reurbanización de la Plaza de Azahín, pendiente de su 
recepción. 

- Finalizada obra de Reurbanización calle María Zambrano (trasera de la Plaza de 
Azahín). 

- Estudio técnico o patológico de la barriada de Parque Alcosa, iniciado desde el mes 
de julio con una mesa informativa en el Centro Cívico de Alcosa dirigida a los vecinos 
y vecinas interesados en la Rehabilitación de sus bloques de viviendas. El objetivo de 
este estudio es actualizar los datos patológicos disponibles, análisis de propuesta para 
la mejora de la eficiencia energética y accesibilidad. 

- Obra de Mejora de la pavimentación en la parcela existente en Avd. de Turia, Parque 
Alcosa. Adjudicándose en esta semana. 

OBRAS DE EMASESA 

- Obra de calle Peromingo, finalizando 

- Obra calles Muñoz San Román y Maestro José Tejera, adjudicadas y pendientes de 
la firma del contrato con la empresa para iniciarla. 

- Obra calle Zapillo, adjudicada y pendiente de la firma del contrato para su inicio 

OBRAS DEL CONVENIO DE ENDESA Y AYUNTAMIENTO DE SEVILLA 

En el mes de junio se iniciaron las obras para el soterramiento del cableado de alta 
tensión desde la Estación de Sta. Elvira (Mairena del Alcor) hasta la Estación de 
Endesa del Parque Infanta Elena en Sevilla Este, pasando por el Parque de 
Torreblanca, las calles Carlinga y Primo Nebiolo, y la calle Flora Tristán. 

FASE 1 

Tramo 3. Calle Manuel Barrios Masero, desde calle Acebo hasta calle Torrecaballeros. 

Código Seguro De Verificación: nbvkPvabS7Ir4FRKr1D8Nw== Estado Fecha y hora

Firmado Por Adela Castaño Dieguez Firmado 10/01/2019 12:37:36

Jorge Ignacio Sempere Fernandez Firmado 10/01/2019 10:48:20

Observaciones Página 4/13

Url De Verificación https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nbvkPvabS7Ir4FRKr1D8Nw==

https://www.sevilla.org/verifirmav2/code/nbvkPvabS7Ir4FRKr1D8Nw==


5 

 

Tramo 4. Calle Manuel Barrios Masero, desde calle Torrecaballeros, hasta calle Plaza 
Corazón de María 

Tramo 5. Calle Manuel Barrios Masero, Corazón de María y Calle Torres Alba desde 
calle Torre Laguna 

Tramo 6. Calle Marinaleda enlace Avenida Pero Mingo 

FASE 2 

Tramo 11. Calle Flora Tristán 

Tramo 10. Calle Primo Nebiolo 

Tramo 9. Avda del Deporte hasta calle Primo Nebiolo. 

Tramo 8. Avda del Deporte sentido calle Camino Cortijo de Luis 

Tramo 7. Calle Badolatosa – Calle Peatonal colindante edificio emergencia 112. 

Tramo 6. Calle Isla Mayor – Calle Castilleja de Guzmán 

REURBANIZACION DEL ESPACIO DEL MERCADILLO DE TORREBLANCA. 

El Ayuntamiento de la Ciudad de Sevilla, a través de su Delegación de Economía, 
Comercio y Relaciones Institucionales acomete la obra de reurbanización del espacio 
destinado al Mercadillo de Torreblanca, de calle Nogal. 

Dichas obras, en general, consisten en la construcción de las infraestructuras de 
saneamiento y la pavimentación del terrizo, incluyendo la eliminación de las barreras 
arquitectónicas así como la plantación de árboles de sombra y la instalación de 
mobiliario urbano en el espacio libre. 

Reuniones y Visitas con Entidades del Distrito 

- Semana del 21 al 24 de Junio 

Reunión entidad vecinal Sevilla Este 

Reunión Escuela de Verano padres C.C. Alcosa 

Reunión convocatoria ascensores 

Fiesta Clausura Ceip Maestro José Fuentes 

Concierto Pop Rock 

Fiesta Clausura Ceip Concepción Estevarena 

Clausura C.D. Torreblanca 

Pasacalles LGTB Cueva de Menga 

- Semana del 25 de Junio al 01 de Julio 

Reunión vecinos Inversión Endesa- C.C. Torreblanca 

Reunión entidad vecinal Parque Alcosa 

UTS Reunión Estrategias Zonas Desfavorecidas 
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Reunión Plan Estratégico 2030 

Reunión Pabellón Real (Pacas) 

Reunión GMU 

Reunión obras Distrito 

Reunión Agrupación Intercomunidades de Alcosa 

Reunión entidad Sevilla Este+ Lipasam 

Reunión entidad Parque Alcosa + Lipasam 

- Semana del 02 de Julio al 08 de Julio 

Visita Reur necesidades Distrito 

Reunión Área Educación Ayuntamiento 

Reunión Sevillana Ataxia 

Reunión CAR 

Reunión Entidad Torreblanca 

Reunión Distrito+IMD+ Torreblanca Unida 

Reunión con Gerente Lipasam 

Reunión Bilbao-Pérez Royo 

Reunión Empresa adjudicataria Cines de Verano 

Reunión Rehabilitación Parque Alcosa 

Reunión Coordinación 

Zumba Class - Avda. de las Ciencias 

- Semana del 09 al 15 de Julio 

Visita con vecinos C/ Japón 

Reunión Jumoza 3 

Visita A.R. con Lipasam 

Visita Escuela Verano Torreblanca 

Visita Escuela Verano Sevilla Este 

Visita Escuela Verano Alcosa 

Visita CAR 

Acto obras C.E.I.P. Arrayanes. Asiste el Alcalde 

Reunión Capataces Pacas 

Reunión C.D. Madre de Dios 
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Reunión con técnicos Bienestar Social Plan de Zonas desfavorecidas 

Reunión Delegación Educación 

- Semana del 16 al 22 de Julio 

Reunión Hermandad Inmaculado Corazón Romería 

Reunión Albatros 

Reunión Informativa Obra Pero Mingo C.C. Torreblanca 

Reunión Julián Lebrato (universidad Sevilla) 

Reunión entidad Sevilla Este 

Inauguración Caixaforum. 

Reunión Ampa Angel Ganivet. 

- Semana del 23 al 29 de Julio 

Reunión Juntos por Sevilla Este 

Reunión Torreblanca F.C. 

Reunión Informativa ITAS 

Reunión vecino Sevilla Este 

Reunión COCEMFE 

- Semana del 30 de julio al 02 de septiembre 

Reunión de coordinación 

Reunión organización Concierto Otoño in Green 

Reunión vecino Sevilla Este 

Reunión La Jumoza3 

Reunión Intercomunidad Los Luceros 

Reunión GMU 

Reunión Jesús Rodríguez 

Reunión capataces Pacas 

Visitas/seguimiento trabajo Pacas 

Reunión Técnicos Parques y Jardines 

Visita vecinos C/ Thailandia 

- Semana del 03 al 09 de septiembre 

Reunión Delegación Gobierno Junta de Andalucía y Delegación de Fomento y 
Vivienda J.A. 
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Reunión vecina, asunto Alcaldía 

Visita Jardines del Edén 

Reunión Asociación Mujeres La Unidad 

Reunión Delegado Fomento y Vivienda 

Presentación del cartel de Romería de Torreblanca 

Concierto Otoño in Green Plaza Albaicín 

- Semana del 10 al 16 de septiembre 

Reunión coordinación 

Reunión vecina Torreblanca 

Reunión ITAS gestiones Distrito 

Reunión C. D. Andalucía Este 

Rehabilitación Alcosa 

Reunión Gerente TUSSAM 

Recepción PACAS Escuela de Hostelería de Torreblanca 

Reunión Endesa y Urbanismo 

Reunión Emasesa, Urbanismo, Lipasam- Obra Peromingo 

Reunión San Francisco Javier 

Reunión Ampa Arrayanes 

Reunión con ADE 

Reunión Paz y Bien 

Reunión AVV Las Ciencias 

Reunión Terapias Ecuestres Paso a paso 

Visita Colegio Arboleda 

- Semana del 17 al 19 de septiembre 

Reunión Cabalgata de Reyes Magos Alcosa 

Reunión IES Torreblanca 

Reunión entidades, Bienestar Social, Distrito Estrategia Zonas Desfavorecidas 

Reunión entidad con Patrimonio 

Reunión Comisión Cabalgata Reyes Magos Sevilla Este 
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PLAN INTEGRAL DE TORREBLANCA 

El Plan Integral de Torreblanca fue aprobado por la Junta de Gobierno el pasado día 
13 de julio de 2018. Se aprobaron los siguientes puntos: 

PRIMERO.- Aprobar el Plan Integral de Torreblanca, cuyo objetivo básico es promover 
un conjunto de actuaciones y medidas, de forma integral y sostenible, que permitan la 
regeneración social y el desarrollo de la comunidad, posibilitando la integración 
completa en todos los ámbitos ciudadanos mediante un conjunto de acciones dirigidas 
a mejorar sustantivamente la situación socio-laboral, de infraestructuras y de 
equipamientos públicos de las vecinas y vecinos de Torreblanca. 

Todo ello, con la colaboración de la participación ciudadana, a través de las distintas 
asociaciones y entidades ciudadanas que trabajan en el barrio . El Plan, elaborado 
conjuntamente por la Administración Local y la ciudadanía a través de las 
asociaciones vecinales y entidades ciudadanas, plantea las siguientes líneas 
generales de acción: Empleo; Vivienda, Espacio Público, Equipamientos e 
Infraestructuras; Educación; Salud y Convivencia. Todas estas líneas de acción tienen 
como peculiaridad su transversalidad, lo que otorga al Plan su carácter integral, 
haciendo posible que la interrelación de la actuación sea constante y que los 
problemas se aborden, sistemáticamente, como intersectoriales. 

SEGUNDO.- Dar conocimiento al Pleno de la Corporación de la aprobación del citado 
Plan en la próxima sesión, celebrada en el mes de Julio de 2018. 

REUR 072 

En el Distrito Este- Alcosa-Torreblanca, durante los meses de Julio y Agosto de 2018 
se han realizado un total de 187 incidencias.  

Parques y Jardines 

En el periodo comprendido entre el 21 de junio al 31 de Agosto, se han llevado a cabo 
1436 actuaciones, en la totalidad del Distrito Este-Alcosa-Torreblanca, la mayoría de 
ellas correspondientes a podas diversas. 

ZOOSANITARIO 

A la fecha del siguiente informe no se han cargado aún en la base de datos informática 
la totalidad de las actuaciones llevadas a cabo durante el mes de Agosto de 2018. 

Se presentan las actuaciones de Desinfección, Desinsectación y Desratización (DDD) 
en la Sección de Higiene Públicas del servicio del Laboratorio Municipal. 

 

3º.- Propuesta de la Asociación de Vecinos La Casa del Barrio relativa a la 
instalación de una fuente de agua potable en el Bul evar Torreblanca.  

D. Antonio Muñoz dice que no es la primera vez que se ha pedido, agravándose el 
problema al tratarse de una zona que está fuera de las viviendas. El edificio que tenían 
otorgado los comerciantes, en el que había un bar, está totalmente cerrado y 
abandonado, y por ello es necesaria una fuente para que niños y mayores puedan 
beber agua, pidiendo a los presentes el voto favorable y, asimismo, una fecha para la 
instalación de una fuente. Ya que se ha pintado parte del Bulevar. 
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D. Salvador Bracero se manifiesta que el Grupo Participa Sevilla está de acuerdo, al 
mismo tiempo que sugiere una ampliación para la colocación de una fuente en los 
accesos del Carlos V. 

Sometiéndose el asunto a votación, se aprueba por unanimidad. 

La Sra. Presidente comunica que, tal y como se había acordado, se está instalando 
una fuente en la Plaza Miguel Montoro. Además, los técnicos de EMSASESA están 
intentando encontrar una solución a la posible instalación de una fuente en el Bulevar 
cuando se abra el kiosko, el cual se va a sacar a licitación nuevamente por la Gerencia 
de Urbanismo por tercera vez, ya que no había nadie interesado. Por último, añade 
que se seguirán poniendo fuentes por todo el Distrito, no sólo en Torreblanca. 

D. Antonio Muñoz agradece el apoyo, añadiendo que no tiene conocimiento de que se 
haya pedido una fuente para Plaza Miguel Montoro, pero sí en el Bulevar. Si ha 
quedado desierta tres veces la licitación del kiosko habría que preguntarse el porqué, 
siendo las condiciones prohibitivas, puesto que para empezar hacen falta 50.000 € 
para restáuralo  todo y no sólo 10.000 €, y la Gerencia de Urbanismo debería saberlo. 

 

4º.- Propuesta de la Asociación de Vecinos La Casa del Barrio relativa al 
reasfaltado de la calle Virgen de la Piedad.  

D. Antonio Muñoz comenta que el reasfaltado de esa calle ha quedado cojo. 
Igualmente, se pide que se pinte una línea discontinua que delimite los 
estacionamientos, una línea continua en la parte derecha en el sentido del tráfico,  que 
se instalen los nuevos bolardos en sustitución de los antiguos y señalizar un paso de 
peatones de la calle, pidiendo de nuevo a los presentes el apoyo a la propuesta. 

D. Jorge Martínez apunta que, siempre que se técnicamente viable, el Grupo Popular 
votará a favor. 

Sometiéndose el asunto a votación, se aprueba por unanimidad. 

La Sra. Presidente manifiesta que en junio dieron conocimiento al Servicio de 
Movilidad, a quienes volverán a insistir, y que esperan que lo antes posible se puedan 
llevar a cabo esas actuaciones siempre que sea técnicamente factible. 

D. Antonio Muñoz agradece el apoyo. 

 

5º.- Propuesta del Grupo Popular relativa a la regu lación de los pasos de 
peatones existentes en la calle de La Acogida.  

D. Jorge Martínez, tras la lectura propuesta, indica que la misma es fruto de una  
reunión con vecinos, que siguen denunciando que es una vía peligrosa y piden que se 
haga un estudio para ver cómo se puede solucionar esa situación. 

D. Salvador Bracero comunica que van a apoyar la propuesta, si bien recalca que se 
trata de dos propuestas independientes, contestándole D. Jorge Martínez que le 
cuesta trabajo pensar que son dos cuestiones diferentes. La Sra. Presidente recuerda 
al Grupo Participa Sevilla que el debate es sobre el fondo de las cuestiones, no en la 
forma. 

D. Agustín Cañete manifiesta que el Grupo Socialista va a apoyar la propuesta ya que 
es en beneficio de los vecinos del Barrio. 
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Sometiéndose el asunto a votación, se aprueba por unanimidad. 

D. Jorge Martínez agradece la colaboración y el apoyo de las asociaciones y de los 
grupos a la propuesta. 

 

6º.- Propuesta del Grupo Ciudadanos relativa a la r ealización de diversas 
actuaciones en la zona Sector 1 de Sevilla Este.  

Tras la lectura por Dª Fátima Kandoussi, D. Antonio Muñoz indica que comprende la 
queja del Grupo Participa Sevilla y, tras preguntar si se van a votar todas las 
propuestas, añade que va a votar a favor de la misma y que tengan cuidado con los 
aparatos biosaludables a que hace referencia en la propuesta. 

D. Fátima Kandoussi declara que los vecinos del Sector 1 están desesperados por que 
se arregle la zona. 

D. José Luis Millán vuelve a recalcar que no es una propuesta, es un escrito, 
contestándole la Sra. Presidente que para el próximo pleno se solucionará y todo el 
mundo sabrá a qué atenerse en las propuestas. 

D. Jorge Martínez se muestra de acuerdo con la propuesta, si bien matiza que lo 
recogido en el punto 2 de la misma ya se presentó por el Grupo Popular en noviembre 
y fue votada, luego la considera reiterativa. 

D. Agustín Cañete destaca que el Grupo Socialista va a votar a favor de la propuesta 
por coherencia, puesto que el texto pasó por la Junta Municipal de Distrito en marzo y 
por tanto es una copia de aquella propuesta. Eso sí, señala que en la propuesta se 
indica que en la calle Rubelita con la calle Gema falta un paso de peatones y un 
rebaje, si bien hay rebajes en calle Rubelita, en el paso de peatones que va del colegio 
a la guardería y en el que está al lado de la guardería. En el punto referente a que el 
colegio está aislado, al mismo se accede por la calle Gema, pudiendo entrar bomberos 
y ambulancias, no existiendo ningún problema de accesiblidad. Igualmente, al tratar la 
antigüedad de 30 años del barrio y la necesidad de asfaltado de diversas calles, se 
muestra de acuerdo con ello indicando que este Gobierno ha procedido a asfaltar 
diversas calles y se ha reurbanizado el acerado de la calle Gema, se han creado 
nuevos pasos de peatones, cuatro rebajes y se ejecutó en ese solar un conjunto de 
aparatos biosaludables, que se repararán ya que aún están en plazo de garantía. Por 
tanto, a pesar de apoyar la propuesta, también quiere manifestar que decir que no se 
ha invertido nada en la zona se aleja de la realidad. 

Sometiéndose el asunto a votación, se aprueba por unanimidad. 

Dª Fátima Kandoussi añade que las fotos que se aportan las ha tomado ella y las 
calles están destrozadas y por eso trae la propuesta. 

La Sra. Presidente informa que en todo el Sector quedan un par de calles, debido a 
que tiene que intervenir EMASESA en saneamiento y abastecimiento para su posterior 
asfaltado. En lo referente al local, hasta que los tribunales no dictaminen no se puede 
intervenir. 

D. Jorge Martínez reconoce que se han hecho actuaciones, pero ese sector tiene 
problemas de accesibilidad y habría que abordarlo, contestándole la Sra. Presidente 
que es consciente de que es necesario abordarlo tanto en ese sector como en otras 
zonas, habiendo un nuevo contrato de accesibilidad para toda la ciudad, añadiendo 
que es la zona donde más ha intervenido este gobierno. 
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7º.- Pregunta de la Asociación de Vecinos La Casa d el Barrio relativa a las obras 
de la Avenida Pero Mingo.  

D. Antonio Muñoz expone que le preocupan los daños colaterales por la duración de la 
obra. La Sra. Presidenta le señala que se trata de una pregunta. D. Antonio Muñoz 
decide presentarlo como propuesta en otra Junta Municipal del Distrito. 

 

8º.- Pregunta de la Asociación de Vecinos La Casa d el Barrio relativa a los 
aparcamientos en el Parque Torreblanca. 

La Sra. Presidente le contesta que son conscientes de esa situación, habiendo dado 
parte a la Policía local para evitar esas malas prácticas. Se va a concertar una reunión 
con las entidades para ver las mejoras que se van a realizar en el Parque de 
Torreblanca y las fórmulas para impedir que eso se realice con el Director general 
Parques y Jardines. Igualmente, añade que su responsabilidad como Delegada del 
Distrito es llamar a la policía para actúe en el parque, y no de ninguna entidad. 

 

9º.- Pregunta del Grupo Ciudadanos relativa a diver sas calles del Sector 1 de 
Sevilla Este.  

Tras la lectura de Dª Fátima Kandoussi, la Sra. Presidente le ofrece las respuestas por 
escrito. 

 

10º.- Ruegos y preguntas.  

D. Antonio Guisado comenta que le ha llegado una denuncia de los vecinos del barrio 
por aparcar en el Parque de Torreblanca. Además, pide una contestación a una 
propuesta realizada en marzo relativa al horario de los sábados y domingos de la línea 
29. La Sra. Presidente le indica que han tenido una reunión la semana anterior con el 
Gerente de TUSSAM, dando conocimiento de las quejas, ampliaciones, etc. 

D. Jorge Martínez pregunta si el formato del Debate sobre el estado del Distrito será 
igual al de anteriores ocasiones, contestándole la Sra. Presidente que en principio sí, y 
se dará conocimiento tanto del día como del formato. 

D. Enrique Santiago pregunta cuándo se va a intervenir en la calle Yacarta, 
comunicándole la Sra. Presidente que está programado y determinadas zonas 
pintadas con marcas y señales para comenzar a intervenir. 

D. Antonio Muñoz comenta que en la zona de plaza del Rosario se está haciendo un 
bloque de pisos enorme, y se ha empezado la segunda fase, edificando en la parte de 
atrás en algo que iba a ser una calle. Finalmente indica que ya lo traerá a la siguiente 
Junta Municipal del Distrito. 

D. José Luis Millán pregunta si se van a poner medios suficientes para evitar los 
accidentes de los camiones en el túnel subterráneo de Torreblanca, contestándole la 
Sra. Presidente que están señalizados todos los puentes y se indica la altura máxima, 
y si no existe una placa habrá que ponerlo, aunque si los bomberos han observado 
que no existe ya lo habrán comunicado. 
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D. Jorge Martínez expone que las vallas de seguridad cogen parte del acerado en la 
Avda de las Ciencias y los vecinos para acceder a la parada del autobús van por la 
carretera, y pide que haya un carril peatonal, contestándole la Sra. Presidente que el 
Inspector de Urbanismo ya ha ido, si bien por seguridad hay que estudiar la fórmula 
para que los peatones no corran peligro. 

D. Salvador Bracero presenta un ruego en relación con las zonas peatonales de la 
calle Flor de Papel, que tienen un hundimiento tanto en la vía central como en las 
zonas laterales, sin que se haya realizado ninguna intervención, preguntando cuándo 
se va a intervenir. La Sra. Presidente le contesta que EMASESA está elaborando un 
proyecto de mucha envergadura por los hundimientos producidos, y una vez terminado 
lo comunicará en la Junta Municipal del Distrito. 

 

 

 

LA PRESIDENTE                                                             EL SECRETARIO 
 
Dª. Adela Castaño Diéguez           D. Jorge Ignacio Sempere Fernández 
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